

# にこにこ

## 挨拶当番を頑張りました！！

10月は、1年生が挨拶当番でした。毎朝、正門と東門に立って挨拶をしました。1年生の大きな「おはようございます。」の挨拶に他の学年の児童も大きな声で返す姿が見られ、学校全体に爽やかな挨拶が響き渡っていました。子どもたちからは、「緊張したけど楽しかった。」「挨拶を返してもらえて嬉しかった。」「もっと挨拶したかった。」など意欲的な意見を聞くことができました。保護者の皆様には、朝早くからお子さんを送り出していただきましてありがとうございました。

おはようございます!!



### ☆お知らせとお願ひ☆

#### ◆体育のときの服装について

寒い季節には、体育の授業では、体が温まるまで体育着の上に長袖を着ても構いません。チャックやボタン、金具、フード等がついていないトレーナーやTシャツなどの上着を、必要なご家庭はご用意ください。また、タイツは、運動して汗をかいたときに脱ぐことができず、衣類による調節が難しいので、体育がある日には、靴下を履いて登校するか、体育用に靴下を持たせ、簡単に脱ぎ着できるものを着てくるようお願いいたします。販売店（フディティーラー）で、長袖の体育着も購入できます。半袖の体育着着用の際、長袖の肌着は脱ぐことになりますので、半袖や袖なしの肌着の着用をお願いします。

#### ◆学習発表会について

11月22日（土）は、学習発表会（保護者鑑賞日）です。1年生の発表内容は「どんぐりおもちゃであきをたのしもう」です。各学級で4つ程度のグループに分かれて、おもちゃの店を開く予定です。各学級を前半、後半のグループに分けて、お店の店員をしている時間と、お客様として各教室を回っている時間があります。当日、子どもたちがお店の店員として、お客様を楽しませている様子をぜひ見にいらしてください。前半、後半の担当については、後日お知らせします。

#### ◆朝顔リース作りについて

朝顔リース作りのお手伝いをありがとうございました。子どもたちが設計図を持ち帰り、材料の準備を進めてくださっているところだと思います。11月上旬に飾り付けを行います。各学級すべてにてお知らせしますので、持たせてください。

持ち物：木工用ボンド（1）、

飾りになるもの（松ぼっくり、リボン、木の実、フェルト、ポンポン、モールなど）

※記名した袋にひとまとめにする